

MINFIN garantiza recursos para más de 5 mil becas de inglés

El Ministro de Finanzas Públicas Alvaro González Ricci participó en el acto protocolario de entrega de becas de inglés, proyecto en el cual se garantizan Q30 millones para el Ministerio de Educación, recursos que beneficiarán a más de 5 mil jóvenes de los diferentes departamentos del país.

El titular de la cartera del Tesoro explicó que, por instrucciones del presidente Alejandro Giammattei, en el Presupuesto de Ingresos y Egresos del presente año, también se incluyó una partida de Q70 millones para el programa de becas en inglés, a cargo del Ministerio de Economía.

“Es muy positivo para el país porque las oportunidades vienen con inversión en capital humano y el hecho que los jóvenes puedan empezar a aprender inglés les generara mayores oportunidades laborales y con ello, evitamos la migración”, subrayó el Ministro de Finanzas Públicas.

El Ministerio de Educación informó que las clases del idioma inglés se impartirán en formato híbrido, es decir, presenciales y virtuales, según corresponda el tablero de casos de COVID-19, del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social.

La titular de Educación Claudia Ruiz informó que, desde el año 2020, se conformó una mesa técnica para el programa de becas de inglés en la cartera educativa, con el objetivo de apoyar a los jóvenes para que al finalizar su carrera puedan optar a una plaza de trabajo formal.

Este programa también cuenta con el apoyo de varias instituciones, entre las que se puede mencionar al Instituto Técnico de Capacitación y Productividad (Intecap) y la Asociación Guatemalteca de Exportadores (Agexport). Además, este año se sumó el apoyo del sector privado, como la empresa Tigo, quien hizo una donación de teléfonos celulares para poder recibir las clases virtuales.

Además, el proyecto también incluye becas para los docentes, quienes recibirán clases dos horas a la semana a través de plataformas virtuales, con tutores especializados en el idioma inglés. Durante el 2021, se benefició a mil 998 estudiantes y 899 docentes de 15 departamentos del país